
　　　令和5年9月定例会　　　　
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　こんにちは！ 皆野町議会です♪

           令和4年度決算認定
　　　   コロナ対策は継続　　　   ふれあい商品券は全戸配付に

　　　    町民のためになっているか？

　　　           こう活かされました

埼玉県皆野町議会令和5年9月定例会　2023年11月１日発行

裏表紙もご覧ください

       　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　

　　お
そろいのＴ

シャツで集合時にパシャリ！

秩父華厳の滝
だよ

日野沢地区

ライトアッ
プもお楽

しみに♪

    
     
   ダ
リアの

近くでパシャリ！

 「みなのの元気！」vol.5
上大浜区ダリアの会の
楽しい仲間たち♪
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年
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令和令和
４年度４年度 決算認定決算認定 歳入 48億7,075万円歳入 48億7,075万円

歳出 47億3,461万円歳出 47億3,461万円
一般
会計

主
な
質
疑

シ
ャ
イ
ン
と
輝
く
果
樹

産
地
育
成
事
業
費
補
助
金   

    

（
５
４
１
万
８
０
０
０
円
）

 

質
疑  

果
樹
園
の
施
設
の
関
係
か
、

苗
木
の
補
助
金
な
の
か
教
え
て
く

だ
さ
い
。

 

答
弁  

温
暖
化
の
影
響
に
よ
る
ブ

ド
ウ
の
品
質
、
収
穫
量
低
下
の
課
題

に
対
応
す
る
た
め
温
暖
化
に
適
応

可
能
で
高
級
種
で
あ
り
、
収
益
が

期
待
さ
れ
る
シ
ャ
イ
ン
マ
ス
カ
ッ
ト

に
雨
除
け
の
施
設
を
導
入
し
て
安

定
生
産
を
推
進
す
る
も
の
で
す
。

 
質
疑  

県
の
指
導
で
実
施
さ
れ
て

い
る
の
か
。
こ
の
事
業
を
利
用
し
て

い
る
果
樹
園
は
何
件
あ
り
ま
す
か
。

 

答
弁  

県
の
補
助
金
、
シ
ャ
イ
ン

と
輝
く
果
樹
産
地
育
成
事
業
費
、

令和４年度 歳入歳出決算額
会　計　名 歳　　入 歳　　出 差引残額

一 般 会 計 48億7,075万円 47億3,461万円 1億3,614万円

国民健康保険
特 別 会 計

10億3,099万円 10億 　323万円 2,776万円

介 護 保 険
特 別 会 計

11億7,984万円 10億9,216万円 8,768万円

後期高齢者医療
特 別 会 計

1億4,862万円 1億4,662万円 200万円

合 計 72億3,020万円 69億7,662万円 2億5,358万円

※１万円未満は端数処理をしているため、合計金額が一致しない場合があります。
　令和４年度末　基金現在高　29億1,757万円 令和４年度末　地方債残高　27億8,277万円

決算の詳しい内容は
「広報みなの令和５年
11月号」をご覧ください

養
成
費
交
付
金
を
交
付
し
て
い
る

12
団
体
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

森
林
環
境
譲
与
税 

         

（
７
９
６
万
４
０
０
０
円
）

 

質
疑  

町
で
実
施
し
た
事
業
内
容

等
に
つ
い
て
。

 

答
弁  

平
成
31
年
３
月
に
森
林
環

境
譲
与
税
法
が
成
立
し
、
令
和
元

年
度
か
ら
森
林
環
境
譲
与
税
が
市

町
村
に
交
付
さ
れ
て
い
ま
す
。
令
和

４
年
度
の
使
用
内
訳
は
、
電
算
シ
ス

テ
ム
保
守
委
託
料
、
埼
玉
県
森
林
ク

ラ
ウ
ド
シ
ス
テ
ム
保
守
委
託
料
13
万

２
０
０
０
円
、
里
山
・
平
地
林
再
生

事
業
対
象
地
維
持
管
理
委
託
料
71

万
６
０
０
円
、
イ
ン
フ
ラ
施
設
周
辺

森
林
整
備
業
務
委
託
料
３
８
９
万

７
３
０
０
円
、
木
材
利
用
促
進
事
業

委
託
料
43
万
６
７
５
０
円
、
秩
父
地

域
森
林
林
業
活
性
化
協
議
会
集
約

化
分
科
会
負
担
金
２
０
２
万
３
０
０

０
円
、
普
通
河
川
河
川
敷
倒
木
伐

採
除
去
委
託
料
29
万
７
０
０
０
円
、

森
林
環
境
整
備
基
金
積
立
金
46
万

７
３
５
０
円
と
な
り
ま
す
。

令
和
4
年
度
一
般
会
計
決
算

コロナ対策は継続コロナ対策は継続
ふれあい商品券は全戸配付にふれあい商品券は全戸配付に
「決算議会」とも言われる９月議会では、令和４年度の町のお金の使い方について、活「決算議会」とも言われる９月議会では、令和４年度の町のお金の使い方について、活
発な質疑が行われ、全員賛成で認定しました。発な質疑が行われ、全員賛成で認定しました。

令和5年 ９月定例会
(９月13日･14日)

・町長提出議案14件（うち認定４件、同意３件）
・一般質問３名

9月
定例会



□
□
□
□
□
□
□
□
□
■

□
□
□
□
□
□
□
□
□
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令
和
5
年
11
月
１
日
発
行

令
和
４
年
度
決
算
を
認
定

全
員
協
議
会
を
開
催

3
名
が
登
壇 

一
般
質
問

3

令和4年度決算 主な使い道

５
４
１
万
８
０
０
０
円
を
そ
の
ま

ま
充
当
交
付
し
て
お
り
、
対
象
は

生
産
団
体
の
秩
父
ぶ
ど
う
皆
野
観

光
組
合
で
す
。
事
業
内
容
は
、
２

か
所
の
果
樹
園
で
パ
イ
プ
ハ
ウ
ス
、

１
か
所
は
５
連
棟
、
２
か
所
目
は

４
連
棟
の
合
計
９
連
棟
で
す
。

民
俗
芸
能
記
録
保
存

委
託
料 

      　

    （
49
万
８
３
０
０
円
）

 

質
疑  

町
内
に
ま
だ
残
っ
て
継
続

し
て
い
る
芸
能
文
化
財
は
ど
の
く

ら
い
あ
り
ま
す
か
。

 

答
弁  

町
で
把
握
し
て
い
る
芸
能

文
化
財
は
、
無
形
文
化
財
後
継
者

イ
ン
フ
ラ
施
設
周
辺

森
林
整
備
業
務
委
託
料 

       （
３
８
９
万
７
３
０
０
円
）

 

質
疑  

こ
の
事
業
に
つ
い
て
、
ど

の
地
域
、
場
所
で
実
施
さ
れ
た
か
、

お
聞
き
し
ま
す
。

 

答
弁  

町
道
、
林
道
等
の
イ
ン
フ

ラ
施
設
周
辺
の
森
林
整
備
を
行
う

こ
と
に
よ
り
、
台
風
や
大
雪
に
よ

る
倒
木
な
ど
か
ら
、
イ
ン
フ
ラ
施

設
へ
の
被
害
を
防
ぐ
防
災
対
策
を

図
る
も
の
で
す
。
実
施
地
域
、
場

所
は
町
道
国
神
１
号
線
で
委
託
料
、

２
４
１
万
２
３
０
０
円
、
２
か
所

目
は
町
道
金
沢
１
号
線
で
委
託
料

は
１
４
８
万
５
０
０
０
円
で
す
。

人事案件 同意

※写真はイメージです

令和５年　第３回定例会

監査委員の選任に同意しました。
代表監査委員 再任

     吉橋　富造 氏（皆野町大字皆野）

公平委員会委員の選任に同意しました。
公平委員会委員 新任

     四方田　和男 氏（皆野町大字大渕）

農業委員会委員の任命に同意しました。
農業委員会委員 新任

     東　光義 氏（皆野町大字下田野）

※
１
万
円
未
満
を
四
捨
五
入
し
た
金
額
記
載
と
な
っ
て
い
ま
す
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

自
宅
療
養
者
支
援

自
宅
療
養
者
支
援

８
９
３
万
円

８
９
３
万
円

小
中
学
校
手
洗
い
タ
ッ
チ
レ
ス
化
事
業

小
中
学
校
手
洗
い
タ
ッ
チ
レ
ス
化
事
業

２
１
８
万
円

２
１
８
万
円

物
価
高
騰
対
策
中
小
企
業
等
支
援
給
付
金

物
価
高
騰
対
策
中
小
企
業
等
支
援
給
付
金

１
５
１
０
万
円

１
５
１
０
万
円

キ
ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
決
済
促
進
事
業

キ
ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
決
済
促
進
事
業

４
０
０
１
万
円

４
０
０
１
万
円

物
価
高
騰
対
策
子
育
て
応
援
給
付
金

物
価
高
騰
対
策
子
育
て
応
援
給
付
金

５
９
４
７
万
円

５
９
４
７
万
円

ふ
れ
あ
い
商
品
券
（
地
域
振
興
券
）
配
付
事
業

ふ
れ
あ
い
商
品
券
（
地
域
振
興
券
）
配
付
事
業

５
０
３
２
万
円

５
０
３
２
万
円
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経 過 報 告

「皆野町勤労福祉センター ふれあいプール・ホットの　　　
運営継続を求める請願」の取扱いに関する経緯
　この請願は、第２回定例会において、議会運営委員会の決定により、「議長預かり」となっ

ていましたが、町民、有識者から、憲法で保障されている請願権の侵害と皆野町議会会議

規則に違反していると指摘されました。

　「議長預かり」は皆野町議会会議規則 第９章第９１条第１項に違反しており、議会運営

委員会として、請願者と関係の皆様に深くお詫び申し上げます。

　請願第２号は、先送りとなりましたが、第３回定例会において、議長権限により、所管

の総務教育厚生常任委員会に付託され、10月開催の委員会で審査しました。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議会運営委員会

同　

意

認

定

町

長

提

出

議

案

令和5年第３回定例会（９／13〜14）の

審議議案と議員の賛否（○：賛成 ×：反対　欠：欠席）
結果

黒
澤
広
治

横
田
揚
雄

大
塚
鉄
也

林　

太
平

宮
前　

司

常
山
知
子

若
林
光
雄

新
井
達
男

四
方
田
実

内
海
勝
男

宮
原
睦
夫

大
澤
金
作

令和４年度皆野町一般会計歳入歳出決算認定について 認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和４年度皆野町国民健康保険特別会計歳入歳出決算
認定について

認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和４年度皆野町介護保険特別会計歳入歳出決算認定に
ついて

認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和４年度皆野町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算
認定について

認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

皆野町議会議員及び皆野町長の選挙における選挙運動の
公営に関する条例の一部を改正する条例の制定について

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

皆野町印鑑条例の一部を改正する条例の制定について 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

皆野町国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定
について

可決 ○ ○ ○ × ○ × ○ ○ ○ × ○

令和５年度皆野町一般会計補正予算（第３号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和５年度皆野町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和５年度皆野町介護保険特別会計補正予算（第１号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和５年度皆野町後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

監査委員の選任について 同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

公平委員会委員の選任について 同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

農業委員会の委員の任命について 同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議
長
は
採
決
に
は
参
加
し
ま
せ
ん
。
賛
否
同
数
の
場
合
の
み
「
議
長
裁
決
」
と
し
て
参
加
し
ま
す
。
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令
和
5
年
11
月
１
日
発
行

令
和
４
年
度
決
算
を
認
定

全
員
協
議
会
を
開
催

3
名
が
登
壇 

一
般
質
問

全員協議会全員協議会
８月３１日 全員協議会開催

新学校給食センター新学校給食センターはは
令和８年４月稼働令和８年４月稼働ををめどめどにに

みんなの
みなのまち
ぎかい

　
      
みなのまちぎかいのとりくみ

プロポーザル方式（企画競争）は、「技術的に高度」もしくは「専門的な技術が要求
される」業務の発注に使われる発注形式です。業務を受注したい事業者は一定のテー
マに基づいて金額や方針を提案し、発注者は提案された内容を総合的に評価して受
注者を決定します。なお募集方法によって「公募型」と「指名型」があります。

プロポーザル方式（企画競争）とは

 状況  

　皆野町学校給食センターは、昭和55年４月に共同調理場方式による完全給食の提供を開始しました。

運用開始から43年を経過し、建物の老朽化が進行。平成30年度の保健所の立ち入り検査では、床、壁、

天井の修繕や構造の改善が指摘されました。また、食物アレルギー対応食を調理する専門調理室や設

備がないことから、対応食が提供できない状況です。（現状、代替は全て保護者負担のお弁当です）

 新学校給食センターの基本方針  

♢新しい学校給食センターを整備し、食缶方式により学校給食を提供する。

♢食物アレルギーに対応し、安全性に最大限配慮し、栄養バランスやメニューの多様性に配慮した除

去食及び代替食を提供する。

♢安全、安心な給食を提供できる施設、設備とし、町の責任で安定的に運営する。

♢地産地消や郷土の食文化に配慮したおいしい給食を提供し、食育に取り組む。

♢新しい学校給食センターの整備運営はみんなで柔軟な発想を持ち寄り、

　より楽しく夢のある給食が提供できるよう努める。

 施設整備の基本計画  

♢１日あたり最大700食

♢食物アレルギー対応30人を見込む。

♢建設場所　【皆野町大字皆野字新井】
　　　　　　　（旧雇用促進住宅駐車場）

♢建物　【鉄骨２階建て】

※設計者の選定は「プロポーザル方式」　

 事業費や設計などまだ流動的なところ

もありますが、新給食センターが完成

し稼働するまで、議会としてしっかり見

守っていきたいと思います。 現在の皆野町学校給食センター

おいしい給食を作ってくれています



6

第
47
号
（
令
和
５
年
9
月
定
例
会
）効率的な議会運営のため、一般質問は議員があらかじめ質問項目と内容を通告した上で行われます。

質問の順番は届け出順となっており、1人あたりの持ち時間は皆野町議会の場合、「質問答弁あわせて60分」です。

町の考えを問う！  一般質問 一般質問とは、皆野町の課題等について、議員が自身の
政策提案も含めて町に考えを質

ただ

すものです。この議会だ
よりでは、質問者本人が要約したものを掲載しています。

3名が登壇

常
つ ね や ま

山 知
と も こ

子議員が問う

美の山の
桜構想は

 

問  

関
東
の
吉
野
山
と
言
わ
れ
た

美
の
山
で
す
が
、
近
年
は
桜
の
木

が
害
虫
に
よ
り
、
立
ち
枯
れ
状
態

の
所
が
多
く
見
ら
れ
ま
す
。
町
長

の
公
約
に
「
美
の
山
を
桜
の
山
に

よ
み
が
え
ら
せ
る
」
と
あ
り
ま
す
。

美
の
山
の
桜
構
想
を
ど
の
よ
う
に

考
え
て
い
ま
す
か
。

 

答  

町
長　

美
の
山
の
桜
は
老
齢

化
と
害
虫
被
害
が
ひ
ど
く
、
対
策

が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
無
二
の
桜

山
に
で
き
る
よ
う
、
県
と
も
連
携
し

進
め
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
桜

を
は
じ
め
1
年
を
通
し
て
人
を
惹

き
つ
け
る
山
と
し
て
、
ま
た
町
の
活

性
化
に
つ
な
げ
ら
れ
る
よ
う
、
そ
の

魅
力
を
将
来
に
引
き
継
ぐ
た
め
に

着
実
に
進
め
て
い
き
ま
す
。

 

問  

美
の
山
を
四
季
折
々
の
花
の
山

に
し
、
多
く
の
人
に
訪
れ
て
も
ら
う

た
め
に
、
山
の
整
備
な
ど
町
民
の
力

も
借
り
た
取
組
を
行
っ
て
く
だ
さ
い
。

 

答  

町
長　

町
民
を
巻
き
込
ん
だ

活
動
を
や
っ
て
い
き
ま
す
。

学
校
図
書
館
の
充
実
を

 

問  

現
在
、
学
校
図
書
館
の
図
書

購
入
費
は
、
小
学
校
３
校
で
80
万

円
、
中
学
校
は
40
万
円
で
こ
の
８

年
間
変
わ
っ
て
い
ま
せ
ん
。
物
価

高
騰
の
中
で
本
代
も
高
く
な
っ
て

い
ま
す
。
学
校
図
書
館
司
書
、
図

書
支
援
員
か
ら
も
、
少
し
新
し
い

本
を
入
れ
て
い
き
た
い
と
い
う
要

望
が
出
て
い
ま
す
。
図
書
購
入
費

の
増
額
を
検
討
し
て
い
た
だ
き
た

い
。
ま
た
、
学
校
図
書
館
で
使
用

す
る
返
却
棚
や
本
を
展
示
す
る
棚

な
ど
を
購
入
す
る
た
め
の
学
校
予

算
の
増
額
、
別
の
予
算
立
て
を
し

て
い
た
だ
き
た
い
。

 

答  

町
長　

環
境
整
備
に
必
要
な

額
は
し
っ
か
り
措
置
し
て
い
き
ま
す
。

 

答  

教
育
長　

予
算
は
学
校
職

員
の
声
や
要
望
を
踏
ま
え
な
が
ら

対
応
し
て
い
き
ま
す
。

明るくなった学校図書館

林
はやし

 太
た へ い

平議員が問う

国道沿いの
老木桜の
枯れ枝

１
４
０
号
の
歩
道
と
森
林
管
理

道 

蓑
山
線
の
枯
れ
枝
対
策
は 

 

問  

道
の
駅
み
な
の
入
口
信
号
機

か
ら
親
鼻
に
向
か
う
右
側
の
桜
の

木
は
、
枯
れ
枝
や
枝
が
歩
道
に
出

て
い
て
危
険
で
す
。
ま
た
森
林
管

理
道
蓑
山
線
の
桜
の
木
も
枯
れ
枝

が
多
く
、
昼
間
の
運
転
時
で
も
薄

暗
く
感
じ
ま
す
。
頂
上
は
観
光
地

で
、
中
腹
に
は
宿
泊
施
設
が
あ
る

こ
と
か
ら
、
多
く
の
車
が
行
き
交

う
こ
と
を
考
え
、
早
急
に
対
策
を

と
思
い
ま
す
が
、
町
長
は
ど
の
よ
う

に
考
え
て
い
る
の
か
伺
い
ま
す
。

 

答  

建
設
課
長　

国
道
１
４
０
号

に
つ
い
て
は
、
秩
父
県
土
整
備
事

務
所
で
パ
ト
ロ
ー
ル
の
際
に
状
況

確
認
し
て
い
る
と
聞
い
て
い
ま
す
。

森
林
管
理
道
蓑
山
線
も
秩
父
農
林

振
興
セ
ン
タ
ー
に
て
同
様
の
管
理

で
す
が
、
危
険
な
立
木
に
つ
い
て
は

伐
採
を
し
て
も
ら
え
る
よ
う
、
町
と

し
て
も
要
望
し
て
い
き
ま
す
。。

問  

日
照
不
足
と
な
っ
て
い
る
農

地
が
あ
る
。
対
策
は
。

 

答  

建
設
課
長　

県
土
整
備
事

務
所
に
連
絡
し
、
現
地
の
確
認
と
、

適
切
な
対
応
を
要
望
し
ま
す
。

 

安
心
子
育
て
支
援
は 

問  

今
年
３
月
末
で
小
児
科
医
院

が
閉
院
と
な
り
、
子
育
て
中
の
多

く
の
方
が
心
配
し
て
い
ま
す
。
町

は
現
状
を
ど
の
よ
う
に
把
握
し
て

い
る
の
か
伺
い
ま
す
。

 

答  

町
長　

今
後
の
診
療
再
開
の

可
能
性
に
つ
い
て
確
認
い
た
し
ま

し
た
が
、
そ
の
考
え
は
な
い
と
の

お
話
で
し
た
。

 

答  

健
康
こ
ど
も
課
長　

小
児
科

の
現
状
は
、
皆
野
病
院
に
お
い
て

常
勤
医
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
火
・

水
・
木
・
金
曜
日
に
羽
生
総
合
病

院
ま
た
は
埼
玉
医
大
総
合
医
療
セ

ン
タ
ー
か
ら
の
小
児
科
医
に
よ
り

診
察
を
行
っ
て
い
ま
す
。

国道沿いの老木桜



7

令
和
5
年
11
月
１
日
発
行

令
和
４
年
度
決
算
を
認
定

全
員
協
議
会
を
開
催

3
名
が
登
壇 

一
般
質
問

町の考えを問う！  一般質問

みんなのみなのまちぎかい
　
      
みなのまちぎかいのとりくみ

全文は議会ＨＰで
閲覧できます

内
う ち か い

海 勝
か つ お

男議員が問う

 

問  

町
道
皆
野
４
号
線
は
、
ヤ
オ

コ
ー
前
の
国
道
１
４
０
号
と
県
道

皆
野
・
両
神
・
荒
川
線
を
結
ぶ
交

通
量
の
多
い
主
要
な
町
道
で
す
。

ま
た
、
児
童
の
通
学
路
に
も
な
っ

て
お
り
早
期
の
拡
幅
改
良
、
交
通

安
全
対
策
が
求
め
ら
れ
て
い
ま

す
。
し
か
し
、
こ
の
路
線
の
改
良

事
業
は
、
２
０
０
８
年
度
に
測
量
・

設
計
は
済
ん
で
い
る
も
の
の
、
２

０
１
０
年
度
に
一
部
改
良
工
事
が

実
施
さ
れ
、
２
０
２
２
年
度
に
一

部
「
待
避
所
」
的
な
拡
幅
工
事
が

実
施
さ
れ
た
の
み
で
す
。
測
量
・

設
計
か
ら
既
に
15
年
が
経
過
し
よ

う
と
し
て
い
る
が
、
こ
の
路
線
の

改
良
計
画
の
進
捗
状
況
と
今
後
の

進
め
方
に
つ
い
て
、
町
長
の
考
え

を
お
聞
き
し
ま
す
。

 

答  

町
長　

当
該
路
線
の
進
捗

状
況
で
す
が
、
平
成
20
年
度
に

路
線
測
量
を
行
い
、
平
成
22
年

度
に
特
に
幅
員
が
狭
く
危
険
で

あ
っ
た
「
下
富
沢
橋
」
付
近
約
１

２
０
メ
ー
ト
ル
の
区
間
の
改
良
工

事
を
行
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
令
和

４
年
度
に
も
一
部
拡
幅
工
事
を
実

施
し
て
い
ま
す
。

　

こ
れ
ま
で
に
も
、
児
童
の
通

学
、
歩
行
者
の
安
全
対
策
と
し

て
グ
リ
ー
ン
ベ
ル
ト
や
注
意
喚

起
の
路
面
標
示
な
ど
を
設
置
し

て
き
て
い
ま
す
。

　

こ
の
路
線
は
車
輛
の
交
通
量

も
多
い
こ
と
か
ら
早
期
の
拡
幅
改

良
が
必
要
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

今
後
も
安
全
な
交
通
の
確
保
に

向
け
、
地
権
者
の
ご
理
解
が
得
ら

れ
る
よ
う
、
引
き
続
き
交
渉
に
取

り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

通学路でもある皆野４号線

●みなのの元気シリーズ
　皆さんのお話をお聞かせください♪      
　議員が取材にお伺いします。

●風景写真
　写真は応募者本人が撮影したもので
　未発表のものに限ります。
　※編集上トリミングを行う

　　場合があります。

皆野町議会事務局
TEL 0494-62-1467
gikai@town.minano.saitama.jp

お電話やメールでの応募をお待ちしています！

「みなのの元気シリーズ」
「風景写真」

家族や仲間で表紙を飾ってみませんか？

募集しています！！

秩父クリーンセンター大会議室
　全員協議会開催、令和5年第2

回定例会管理者提出議案の概要説明、消防本

部報告事項報知システム、議席の取り扱い等

がありました。

秩父市役所本庁舎4階議場
　秩父広域市町村圏組合議会第2

回定例会開催。管理者報告事項は水道事業会

計予算繰越額の報告ほか３件、管理者提出議

案は５件で、主なものは令和４年度水道事業

利益の処分及び決算の認定、令和４年度水道

事業会計補正予算、公平委員会委員の選任等

が審議され、原案のとおり承認・可決されま

した。　　　　　　　　　　　  （四方田実）        

7 21（金）

7 28（金）

秩父消防本部施設の見学時での「ハシゴ付消防自動車」

引き続き引き続き
「用地交渉」に「用地交渉」に
取り組みたい取り組みたい

秩父広域
市町村圏組合議会報告



　　　  　　　　町の考えを問う　4名の議員が一般質問

議
会
だ
よ
り
は
 年

４
回
（
２
月
・
５
月
・
８
月
・
1
1
月
）
発
行
で
す

8

第
47
号
（
令
和
５
年
9
月
定
例
会
）

高齢者や視覚の弱い方にも配慮したユニバーサルデザインフォントを使用

令
和
5年
9月

定
例
会

2023年
11月

１
日
発
行

第
47号

令和４年度 工事・実施事業  23事業中、13か所を視察

景観にも配慮する工事
　令和４年度実施事業（工事）等調査で、町内

視察を実施しました。

 委員全員と説明者に建設課長、及び参与の参加

により調査を行い、当初23か所の計画でしたが、

比較的工事費用の高い現場を視察しました。

　町道皆野１０１号線道路改良工事は、当該改良

工事に伴い、付近に一般住宅が新築されて定住化

に大きな貢献をしていることが見受けられました。

　また、町道皆野４６号線道路改良工事は景観に

配慮した防護柵が設置されていました。

　今後も継続事業を確実に実施するとともに、現

場の状況に合わせ、景観に配慮した資材・工法の

採用で、さらに安全第一での事業推進を望みます。
町道皆野101号線（駒形）、46号線（土京）を
視察しました。

ダリアの生命力の強さ、花の鮮やかさに魅力を感じています！！
　ダリアは春の5月初旬に球根を植え付けてから芽が出るまで

１ヶ月程度です。生命力は強いですが、幹は繊細で花が咲くとす

ぐ折れるために、支柱代わりのネットを上下２段に張ります。区

内10か所に植えてあり、今年は猛暑のため維持管理が大変で

した。

　この一連の作業を済ませた会員達は一番の楽しみである懇親

会を開催し、ダリア談義や地域のことなど、尽きぬ話をシルバー

世代で語り合います！ 年を重ねてダリアの生命力の強さをもら

い、会員が全員元気に楽しく生活していきたいと思います♪

産業建設常任委員会

7月19日（水）7月19日（水）
安全第一が
モットーです♪

今号の表紙今号の表紙

発行：埼玉県皆野町議会　（議長 大澤金作）

TEL 0494-62-1467　FAX 0494-62-2791
gikai@town.minano.saitama.jp
〒369-1492　埼玉県秩父郡皆野町大字皆野1420番地1

本会議の日程や傍聴の
ご案内、議会構成など
は議会ホームページで
ご覧になれます

委 員 長 新井達男 　

副委員長 常山知子

委　　員 四方田実・宮前 司
　　    林　太平・大塚鉄也 皆 野 町 議 会

本会議の会議録を
議会ＨＰで公開中 Fax 0494-62-2791

gikai@town.minano.saitama.jp（議会事務局宛）
※公開には一定の

　期間を要します。

　ご了承ください。

編集：広報常任委員会

次の定例会は次の定例会は

12月中旬頃12月中旬頃
の予定ですの予定です

議員雑記議員雑記

議会だよりに対するご意見をお寄せください

熊野神社熊野神社
所在地は大渕字上殿 82 番地にあり、今年所在地は大渕字上殿 82 番地にあり、今年
で三百周年になります。当時、熊野那智大社で三百周年になります。当時、熊野那智大社
と同じ配置になるよう、鎮座場所を探したそうと同じ配置になるよう、鎮座場所を探したそう
です。近くに滝があり、下には長楽寺。よってです。近くに滝があり、下には長楽寺。よって
熊野神社を創建しました。高台にあり宝登山、熊野神社を創建しました。高台にあり宝登山、
美の山、武甲山が見え、眺望がよいです。美の山、武甲山が見え、眺望がよいです。（宮前）（宮前）


